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Dietistica

In data 09/12/2024, alle ore 13:00 presso Aula Turchetti presso Policlinico - Via Del Vespro, 129 Via del Vespro, 129 si 
riunisce il Dietistica per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Coordinatore;
2) Comunicazioni dei componenti;
3) Ratifica Decreti del Coordinatore;
4) Approvazione commenti SMA CdS;
5) Rimodulazione AQ del CdS;
6) Varie ed Eventuali.

Sono presenti:
• Anzalone Rita
• Arnaldi Giorgio
• Barile Anna Maria
• Brancato Anna
• Buscemi Silvio
• Butera Marco
• Caruso Calogero Joseph
• Crisa' Alessio
• Di Raimondo Domenico
• Fiorani Chiara
• Frinchi Monica
• Giammanco Marco
• Letizia Mauro Giulia
• Mirisola Mario Giuseppe
• Notaro Antonietta
• Randazzo Cristiana
• Russo Dario
• Saladino Giovanni
• Siragusa Paolo

Sono assenti giustificati:
• Capra Giuseppina
• Conigliaro Alice
• Corsello Giovanni
• Costantino Claudio
• Di Marco Vito
• Di Stefano Vita
• Epifanio Maria Stella
• Farina Vittorio
• Incorvaia Lorena
• Maniscalco Laura
• Misiano Gabriella
• Montes Stefano
• Novo Giuseppina
• Nuara Tiziana
• Pantuso Gianni
• Petta Salvatore
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Sono assenti:
• Quattrone Diego

Il Consiglio del Corso di Laurea in Dietistica è stato convocato con nota del 02/12/2024 inviata a mezzo sistema “backoffice” 
ai componenti del consiglio. I principali documenti oggetti di approvazione da parte del Consiglio di CDS sono stati condivisi o 
resi disponibili su sistema Cloud di Ateneo per la consultazione da parte dei componenti del consiglio. Sono presenti per il 
personale amministrativo la dott.ssa Giada Mercadante. Il Coordinatore del CdS, Prof. Domenico Di Raimondo, nomina 
Segretario verbalizzante della seduta la Prof.ssa Anna Maria Barile, che accetta. Alle ore 13.00 il Coordinatore, accertata la 
presenza del numero legale della componente universitaria, dichiara valida la seduta e dà inizio alla seduta del Consiglio 
procedendo con la discussione dei punti iscritti all’O.d.G.

 
 

Comunicazioni del Coordinatore

 

Il coordinatore comunica che dalla prossima sessione di Laurea, le lauree si svolgeranno in due giornate indipendentemente
dal numero di candidati; una giornata sarà dedicata alle prove abilitanti e l’altra all’esposizione dell’elaborato;

Il Coordinatore ringrazia la Professoressa Vernuccio che si è presa in carico la gestione del TECO TEST ,  ma che riferisce
numerose difficoltà a livello informatico per la gestione del test;

Il  Coordinatore  mette  a  conoscenza  il  Consiglio  che  ci  sono  due  studentesse  che  per  scorrimento  di  graduatoria  si  sono
immatricolate con grande ritardo. Le due studentesse sono mancate per almeno il 75% delle ore di frequenza. Il Coordinatore
propone al Consiglio delle modalità di recupero alternative , a discrezione del docente , per recuperare questo gap ( elaborati
brevi o approfondimenti) . Il Coordinatore ribadisce che quando i docenti interessati, riterranno opportuna la preparazione, ed
adeguata la conoscenza, le studentesse potranno fare gli esami. Il Coordinatore spiega inoltre che per un fattore esterno al
CdS ,  quale lo scorrimento tardivo della graduatoria e il  relativo ritardo nell’immatricolazione delle studentesse, si  potrebbe
ricorrere ad indicatori alterati , e studenti fuori corso, fattore che non farebbe  bene alla salute del Corso di Studi.

Dopo  ampia  ed  articolata  discussione  il  Consiglio  approva  all'unanimità  di  demandare  al  singolo  docente  in  relazione  alla
effettiva  proporzione  di  ore  svolte  dal  singolo  docente  la  ammissibilità  e  le  effettive  modalità  di  recupero  delle  lezioni  non
frequentate dagli srudenti immatricolati per scorrimento dopo l'inizio effettivo dei corsi.

 

Il Coordinatore illustra l’esito della riunione periodica con gli studenti recentemente svolta.

Gli studenti chiedono un’attenzione ai tirocini esterni e la dott.ssa Barile tranquillizza gli studenti e riferisce che le convenzioni
sono alla firma e si aspettano i tempi burocratici che il Coordinatore ha già sollecitato;
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Un altro argomento sollevato dagli  studenti  è quello di  avere un programma informatizzato che consenta loro di  esercitarsi
praticamente sulla creazione di diete. Sa il Prof Buscemi sia la dott.ssa Barile riferiscono che le licenze per questi programmi
informatici sono rinnovati di anno in anno (Easy Diet o similari).

Il  Coordinatore riferisce, riguardo insegnamento di Fisica del I  anno di corso che per il  secondo anno l’insegnamento viene
affidato con grande ritardo e pertanto gli studenti chiedono di modificare il piano di studi, per esempio convertendo i 2CFU di
Fisica in 2CFU di Nutrizione sportiva, argomento che interessa gli studenti e quindi da  implementare. Il Professore Buscemi,
che da coordinatore ha seguito il precedente percorso di variazione del piano di studi prende la parola per sottolineare che la
sostituzione dei 2 CFU di fisca deve avvenire con 2 CFU di una materia afferente alle scienze di base, pertanto proposto non
è, nei fatti, possibile.

Ultima richiesta  avanzata  dagli  studenti  nella  riunione periodica  è  stata  quella  di  ricreare  un  evento  simile  a  quello  che fa
l’Azienda Ospedaliera,  il progetto Hospital Chef;  l’iniziativa parte da un’idea del prof. Alberto Firenze (Unità Operativa di Risk
Management e Qualità AOUP)  ed ha come obiettivo la promozione della conoscenza e l’assunzione della consapevolezza
del valore del cibo e dell’alimentazione all’interno dell’ambiente ospedaliero.

Il  Coordinatore  propone  di  coinvolgere  l’Associazione  Cuochi  e  Pasticceri  di  Palermo   e  ricreare  l’evento  per  il  CdS.  Il
Coordinatore e tutto il Consiglio approvano tale richiesta.

Il  Coordinatore  comunica  che la  Professoressa Frinchi  ha  vinto  un  concorso  per  professore  di  seconda fascia  alla  Kore  di
Enna e il Corso ha deliberato l’affidamento diretto a titolo gratuito in modo che  la professoressa potrà finire l’insegnamento.

Il Consiglio approva all’unanimità

Firmato da:
DOMENICO DI RAIMONDO - PA - MEDS-05/A - il 03/02/2025

ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 03/02/2025

Comunicazioni dei componenti

La  professoressa  Brancato  comunica  che   è  stato  approvato  con  dispositivo  la  proposta  CORI  2024  in  relazione  al  bando
“Contributo alle spese di mobilità di studiosi stranieri verso l’Università di Palermo che prestino la propria attività didattica nei
corsi  di  laurea di  I  e  II  livello  e  nei  corsi  di  dottorato  di  ricerca,  per  un minimo di  8  ore  e  5  giorni  lavorativi  (mobilità  breve
incoming)”

Il Consiglio approva all’unanimità

Firmato da:
ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 03/02/2025

DOMENICO DI RAIMONDO - PA - MEDS-05/A - il 03/02/2025
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Ratifica Decreti del Coordinatore

Il Coordinatore porta a ratifica i segg decreti emessi:

 

65730 (18/11/2024)

Affidamento  diretto  di  incarico  GRATUITO  per  15  ore  di  didattica  residua  del  modulo  di  FISIOLOGIA  del  CI  SCIENZE
BIOMEDICHE alla PROF.SSA MONICA FRINCHI

 

65471 (06/11/2024)

Programmazione Offerta Formativa 2025-2026

 

64431(26/09/2024)

Rinnovo componente studenti CPDS

 

63739 (03/08/2024)

BANDO  “CAMBI  SEDE/TRASFERIMENTI/PASSAGGI/ABBREVIAZIONI  DI  CORSO  PER  L’ACCESSO  AD  ANNI
SUCCESSIVI  AL  PRIMO  DEI  CORSI  A  NUMERO  PROGRAMMATO  A.A.  2024/2025  -  DISPOSITIVO  RELATIVO  ALLE
ISTANZE

 

63547 (21/07/2024)
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Approvazione proposta CORI 2024 da parte della Prof.ssa Anna Brancato

 

63541 (22/07/2024)

Approvazione schede di trasparenza offerta formativa 2024-2025

 

62725 (30/05/2024)

Verbale Riunione Commissione Didattica del 28 maggio 2024

 

62716 (30/05/2024)

Rinnovo convenzione ISMETT per attività di tirocinio in Dietistica

 

 

Il Consiglio approva all'Unanimità
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Firmato da:
ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 03/02/2025

DOMENICO DI RAIMONDO - PA - MEDS-05/A - il 03/02/2025

Approvazione commenti SMA CdS

 

Il  Coordinatore comunica che la Commissione AQ si è riunita ed ha segnalato le varie criticità emerse dal monitoraggio del
2023 del Corso di Laurea.

Gli indicatori come, la percentuale di laureati, CFU conseguiti al 1 anno, e tutti gli  altri indicatori che riguardano la didattica
sono in miglioramento , e sono equivalenti alla macroarea.

Gli indicatori da attenzionare secondo la statistica sono il rapporto studenti/docenti per  quanto riguarda le ore di decenza , e
il rapporto studenti/docenti al 1 anno di corso.

Il  Coordinatore  comunica  che  sono  indicatori  negativi,  ma  per  motivi  indipendenti  dal  CdS  ,  ma  per  il  numero  di  studenti
maggiore rispetto alla macroarea.

Una delle soluzioni, potrebbe essere la creazione di un nuovo canale ma, sarebbe solo un artificio statistico e non una reale
soluzione.

Il Consiglio approva all’unanimità

Firmato da:
ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 03/02/2025

DOMENICO DI RAIMONDO - PA - MEDS-05/A - il 03/02/2025



Delibera firmata il 03/02/2025 alle ore: 13:16
Verbale numero: 3250

Rimodulazione AQ del CdS

Il  Coordinatore  ,  manifesta  la  necessità  di  rimodulare  la  Commissione  AQ  del  Corso  di  Studi  ,  in  quanto  carente  della
componente TA.

Il  Coordinatore  propone  la  Dott.ssa  Giada  Mercadante,  personale  tecnico  amministrativo  della  UO.  Didattica  e
Internazionalizzazione del Dipartimento PROMISE.

Il Consiglio approva all’unanimità

Firmato da:
ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 03/02/2025

DOMENICO DI RAIMONDO - PA - MEDS-05/A - il 03/02/2025

Varie ed Eventuali
Firmato da:

ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 03/02/2025
DOMENICO DI RAIMONDO - PA - MEDS-05/A - il 03/02/2025

Alle ore 14:00, non essendovi altri argomenti da discutere, il Prof Di Raimondo, ringraziando tutti componenti intervenuti per 
la loro attiva partecipazione, dichiara chiusa la seduta oderina del Consiglio di CdS.

Il Presidente
Domenico Di Raimondo

Il Segretario
Anna Maria Barile
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